

und mit Wohlgefallen wird er auf euch herabsehen.“

Zweite Abtheilung.

Der Mutter Erzählungen nach Bibelversen.

Zur Lehre, zur Warnung, zur Nacheiferung.

Selig sind die Barmherzigen.

„Habt ihr wohl schon den Herrn Weiler bemerkt, liebe Kinder, der von Zeit zu Zeit den Vater zu besuchen pflegt?“ fragte die Mutter.

„Ei freilich,“ erwiederte Elise; — „so oft er mich auf der Straße sieht, so oft schenkt er mir auch etwas hübsches, bald einen Apfel, bald eine Birne, oder einige Kirschen, oder was sonst gerade die Jahreszeit mit sich bringt.“

„Nun, ich sehe schon, daß ihr ihn zur Genüge kennt; auch Max und Bertha scheinen schon öfters kleine Geschenke von ihm bekommen zu haben,“ sagte die Mutter lächelnd. „Habt ihr ihn denn recht lieb?“

„Ach, Mutter, wer würde wohl den Herrn